

El gobierno ha negado las acusaciones y las ha atribuido a maniobras políticas

Crisis en la Casa Rosada: Milei encabezó reunión de emergencia por escándalo de sobornos

» El caso se desató tras la difusión de audios que involucran al extitular de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis) y a la hermana del mandatario, Karina Milei.

El Presidente de Argentina, Javier Milei, encabezó este viernes por la noche una reunión de emergencia con su gabinete en la Casa Rosada para abordar la crisis política que sacude a su Gobierno por los supuestos sobornos en el ámbito de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis), según informa la prensa local.

El escándalo por presunta corrupción se desató el 20 de agosto pasado, cuando medios locales difundieron audios adjudicados al ahora extitular del organismo Diego Spagnuolo, uno de los abogados personales del Mandatario.

En las grabaciones se describe un presunto esquema de sobornos en la compra estatal de medicamentos que tendría como principal responsable al subsecretario de Gestión Institucional de la Secretaría General de la Presidencia, Eduardo 'Lule' Me-

nem, primo del titular de la Cámara de Diputados de la Nación, Martín Menem.

En los audios también se alude a Karina Milei, hermana del jefe de Estado y secretaria general de la Presidencia, como posible destinataria de parte de los sobornos que involucran a la empresa Suizo Argentina.

El Ejecutivo separó a Spagnuolo de su cargo, intervino la Andis y ordenó una auditoría interna en el organismo.

El gobierno de Milei ha rechazado las sospechas de corrupción y atribuyó la difusión de los audios a maniobras políticas para perjudicar al oficialismo de cara a las elecciones legislativas.

El gobierno también mostró su preocupación por la existencia de grabaciones a altos cargos del Ejecutivo. "Sería la primera vez en la historia Argentina que se graba a un funcionario dentro de la Casa Rosada", indicó el portavoz presi-



Una dura semana vivió Javier Milei, inquilino de la Casa Rosa: escándalo de corrupción, caída de popularidad y apedreado en plena campaña electoral en Argentina.

dencial, Manuel Adorni.

Si bien Adorni no confirmó la veracidad de los audios, aseguró que se trata de una "operación orquestada", a sólo ocho días de la celebración de elecciones en la provincia de Buenos Aires, "con el evidente objetivo de desestabilizar al gobierno e influir maliciosamente en el proceso

electoral".

Karina Milei se vio obligada este viernes a acortar una actividad prevista para respaldar al candidato de su partido a la Gobernación de Corrientes, Claudio Lisandro Almirón, en la que también estuvo acompañada por el presidente del Congreso, Martín Menem.

Presunta corrupción

El canal de Streaming Carnaval ya difundió hace varios días audios en los que Spagnuolo admitía la existencia de un sistema de "recaudación ilegal" en la Agencia Nacional de Discapacidad que involucraría al jefe del Estado y a su hermana. Asimismo, al asesor de Karina Milei, Eduardo "Lule" Menem, y al dueño de la empresa comercializadora de medicamentos Suizo Argentina, Eduardo Kovalivker.

El letrado Gregorio Dalbón, que representó a la exPresidenta Cristina Fernández en causas anteriores, interpuso una denuncia en base a estas filtraciones en las que se detalla un entramado "de cobro y pago de sobornos relacionados con la compra y provisión de medicamentos, con afectación directa a los fondos públicos".

Cooperativa/La Tercera